

El Caudillo impondrá los birretes a los nuevos Cardenales españoles

También realizará la imposición al Nuncio Apostólico, monseñor Cicognani

ROMA.—En reconocimiento de un tradicional privilegio del Jefe del Estado español, el Padre Santo ha accedido a el ejercicio del mismo, en la imposición de los birretes cardenalicios a los nuevos purpurados españoles y al Nuncio Apostólico en Madrid.

En consecuencia, el Arzobispo de Santiago de Compostela, doctor Quiroga; el Arzobispo de Tarragona, doctor Arriba, y el Nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani, recibirán el birrete en Madrid, de manos del Jefe del Estado, Generalísimo Franco.—EFE.

El Jefe del Estado, en Madrid

MADRID.—De regreso de su viaje por Navarra, llegó anoche al Palacio de El Pardo, a las nueve menos cuarto, Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su esposa, doña Carmen Polo de Franco.

La Acción Católica visita a los nuevos cardenales españoles

El porvenir de la Iglesia está unido al de la Acción Católica, dice el cardenal Arriba

Es el único medio para que el mundo pueda salir del atolladero en que se encuentra

MADRID.—La Junta Técnica Nacional y los cuatro Consejos Superiores de la Acción Católica Española visitaron a los nuevos cardenales electos, eminentísimos señores arzobispo de Tarragona, y arzobispo de Santiago.

Don J. Antonio Basagoiti, en nombre de toda la Acción Católica expresó la satisfacción con que cuantos trabajan a las órdenes directas de la Jerarquía han acogido la noticia de la incorporación de tan insignes preladatos españoles al Sacro Colegio Cardenalicio; al propio tiempo reiteró la filial y respetuosa adhesión de la Acción Católica a los nuevos purpurados y a la Santa Sede.

El señor arzobispo de Tarragona, después de agradecer este homenaje de los organismos de Acción Católica, recordó una antigua frase suya: «El porvenir de la Iglesia está íntimamente ligado al porvenir de la Acción Católica»; que los problemas que hoy tiene planteados el mundo sólo pueden resolverse mediante la cooperación de la Acción Católica, en su más amplio sentido, lo cual implica en ésta un espíritu de sumisión absoluta, total e incondicional a la Jerarquía, es decir, al Padre Santo y al Episcopado. La Acción Católica es el único medio para que el mundo pueda salir del atolladero en que se encuentra; muchos piensan sólo en el comunismo y en la guerra, pero el peligro está también entre nosotros; en esta concepción materialista de la vida que cada vez se extiende más.

Subrayó como segunda idea la necesidad de la unión. Las divisiones producen efectos perniciosos y pueden defraudar a muchos de los que han vuelto sus ojos al catolicismo con la esperanza de encontrarnos unidos en la caridad. De ahí la enorme responsabilidad de las organizaciones de apostolado. Acaso algunos dejan de creer porque no ven en nosotros un cristianismo auténtico, por lo cual debemos esforzarnos para que resplandezca en nuestras palabras, y sobre todo en nuestras obras, el verdadero espíritu cristiano.

EL DIARIO DE AVILA

PERIODICO DE LA TARDE

FRANQUEO CONCERTADO

Año LV. Núm. 46.589

Precio: 70 céntimos

Sábado 6 de diciembre de 1952

Temperaturas extremas

de Avila

Datos del Aeródromo

Máxima 8,5

Mínima, 7,0 bajo cero

La marquesa de Villaverde, Camarera Mayor de la Cofradía de la Virgen de la Esperanza de Lugo

MADRID, 6.—Doña Carmen Franco Polo, marquesa de Villaverde, hija de Su Excelencia el Jefe del Estado, se ha dignado aceptar el cargo de Camarera Mayor de la Cofradía de la Virgen de la Esperanza de Lugo.—(Cifra).

Violentísimo temporal de viento y lluvia en el norte de Italia

Un muerto, varios heridos y grandes inundaciones

ROMA.—Un fuerte temporal de lluvia y nieve azota el norte de la península italiana, habiendo causado ya la muerte de una persona por lo menos y media docena de heridos. Muchas hectáreas de terreno están inundadas. Cerca de Bolonia los caminos están bloqueados por la nieve y el tráfico interrumpido en los puertos de la montaña, que llevan desde el sur al valle del Po. También están inundadas las zonas de Modena, en el Norte, y de Cesena, en el Adriático, donde además está nevando.—EFE.

El presidente electo de los EE. UU. realizará un viaje a las islas Hawai

Eisenhower, ha volado más de dos mil millas en su viaje a Corea

WASHINGTON, 6.—El presidente electo de los Estados Unidos, general Eisenhower, ha volado más de dos mil millas, en el reciente viaje que ha llevado a cabo a Corea.

Se espera que, el próximo viaje del presidente electo, a las islas Hawai, le ocupará por lo menos seis días, durante los que procederá a estudiar los informes recogidos en su último viaje a Corea.—EFE.

Eisenhower, a bordo del trasatlántico «Elena»

WASHINGTON, 6.—El gene-

ral Eisenhower, presidente electo de los Estados Unidos, se encuentra ya a bordo del trasatlántico norteamericano, «Elena» donde ha comenzado a estudiar los datos e informes adquiridos en su reciente viaje a Corea.

Acompañan a Eisenhower, los secretarios de distintos departamentos ministeriales y otras personalidades.—EFE.

El séptimo bloque de viviendas protegidas, construido por Auxilio Social, ha sido terminado, en Valladolid

VALLADOLID, 6.—La delegación provincial de Auxilio Social de Valladolid, ha terminado la construcción del séptimo bloque de viviendas protegidas, las cuales cuentan con cuarto de baño, cocina amplia y adecuada, con terminación y magníficas habitaciones. Su renta oscila entre las ciento cincuenta a las ciento setenta pesetas, mensuales.

Muy en breve se comenzará a construir otros tres grupos de casas protegidas.—(Cifra).

Un camión se precipita por un barranco en Adamuz

El accidente hubo un muerto y cinco heridos

CORDOBA.—En las proximidades del pueblo de Adamuz se ha registrado un sensible suceso en el que resultaron una joven muerta y cinco heridos. Un camión ocupado por personal que se dirigía a una finca para dedicarse a la recogida de aceitunas, sufrió un despiste en un recodo del camino debido al mal estado de la carretera y se precipitó por un barranco. Algunos de los ocupantes se arrojaron a tierra y sufrieron pequeñas lesiones, pero los que quedaron dentro del vehículo resultaron con heridas de consideración. Los heridos fueron trasladados a Córdoba, ingresando en el Hospital Provincial. Los más graves son: Dolores Romero Pozo, de cincuenta años; Angeles Castro Gómez, de cuarenta; Ana Higuera Castro, de veintinueve; Josefa Cobos Maestre, de veinte, y Francisco Romero Luna, de dieciocho. Se ignora el nombre de la fallecida, que fue llevada al pueblo de Adamuz.—(Cifra).

“El régimen español es uno de los más fuertes poderes del mundo libre”, así dice un diario de Holanda

LA HAYA.—El periódico católico «Maasbode», bajo titular «Un cumpleaños», dedica su editorial de ayer a celebrar el de Su Excelencia el Jefe del Estado. En el artículo se hace razonada defensa de nuestro régimen y crítica de los Gobiernos que, basándose en arbitrarias interpretaciones de la palabra democracia, nos atacan.

Entre otras cosas se dice: «Y los que conocen España convienen casi unánimemente que tiene el régimen que mejor encuadra a su historia y peculiaridades.» «La oposición contra España no hay que buscarla en España, sino en el extranjero.»

«Los comunistas, socialistas, liberales y librepensadores no pueden perdonar la derrota que se les infligió en la guerra civil española.» «La España de Franco es uno de los más fuertes poder-

res con que cuenta el mundo libre, que no vacilaría en emplear todas sus fuerzas en la defensa de nuestra civilización.»

Termina expresando satisfacción por que los medios políticos razonables empiezan a convenirse de la realidad, como lo prueban éxitos diplomáticos obtenidos por España en la U. N. E. S. C. O. y en la cuestión de Tángier.

El proyecto de la O. N. U. para terminar la guerra de Corea ha sido enviado a los comunistas

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York), 6.—El proyecto de la O. N. U. para terminar la guerra de Corea, ha sido enviado a los comunistas chinos y nortecoreanos por cablegrama.

No se espera ninguna declaración por parte de los mismos hasta tanto no llegue dicho proyecto a Pekín y a Pyongyang.—EFE.

“El ingreso de España en la U.N.E.S.C.O. no fué más que un acto de justicia”

“Nosotros fuimos la U. N. E. S. C. O. en el siglo XVI” dice el embajador español en Francia a la “United Press”

PARIS, 6.—El conde de Casas Rojas, embajador de España en Francia, ha hecho unas declaraciones al corresponsal de la «United Press» en esta capital, en las que manifestó que, la U. N. E. S. C. O. no representa para nosotros ninguna novedad, en nuestras actividades. Agregó que «nosotros fuimos la U. N. E. S. C. O. en el siglo XVI, llevando nuestra cultura y nuestro idioma a numerosos países, después de que los descubrimos».

El conde de Casas Rojas terminó sus declaraciones diciendo que el ingreso de España en la U. N. E. S. C. O. no fué más que un acto de Justicia.—EFE.

Esta mañana ha fallecido en Madrid el general Borbón, duque de Sevilla

MADRID, 6.—En su domicilio de esta capital, a las seis de la mañana de hoy, ha fallecido el general Borbón, duque de Sevilla.

El fatal desenlace, sobrevino como consecuencia de un colapso al corazón.

A primera hora de esta mañana, se personó en la casa mortuoria del ilustre finado, el capitán general de la Primera Región Militar, quien expresó su pésame a la familia doliente, en nombre propio y del ministro del Ejército.—(Cifra.)

Desbordamiento del río Cea

Varios pueblos han quedado aislados por las aguas

LEON.—Se ha desbordado el río Cea, entre los pueblos de Saucedos del Río y Bustillo de Cea. Con este motivo se registraron daños en el camino vecinal y quedaron aislados varios pueblos de aquella comarca.—(Cifra.)

Sale para Roma el senador yanki que ha permanecido unos días en España

MADRID, 6.—En un avión de la «T. W. A.», esta mañana, ha salido del aeropuerto de Barajas, y con dirección a Roma, el senador norteamericano que ha permanecido durante unos días en España, acompañado de su esposa.—(Cifra).

El Tiempo en España

Parte meteorológico Nacional

Vientos fríos

El cielo ha estado despejado o casi despejado en toda la Península.

Tiempo probable.—Aumento de la nubosidad, con lloviznas, en Galicia. Continuación del buen tiempo en el resto. Vientos fríos del cuadrante.

El embajador español en París inaugura una exposición de documentos sobre el Centenario de San Francisco Javier

PARIS, 6.—El embajador español en esta capital, conde de Casas Rojas, ha inaugurado hoy una interesante exposición de documentos que representan la magnífica labor misional llevada a cabo por el insigne navarro San Francisco Javier, con motivo de conmemorarse el IV Centenario de su muerte.

Al acto celebrado en la biblioteca de la Embajada de España en Francia, asistieron destacadas autoridades, jerarquías y personalidades estatales, políticas y eclesíasticas.—EFE.

Notas Económicas

Se han publicado los datos oficiales de la renta nacional en 1951, que bate el récord de nuestra historia, con 233.851 millones de pesetas. Un fuerte aumento, 25,3 por 100, de la producción agrícola y la continuación del aumento de la producción industrial—18 por 100—dan un índice de 127,2 por 100 sobre la base 100 de 1929. Por primera vez también, la renta total y por cabeza en pesetas reales—de las de 1929—es superior a la de entonces, poniendo de relieve la mayor prosperidad y expansión económica del país.

Las emisiones de valores del mes de noviembre totalizaron 3.575 millones, cifra que alcanza tanta altura por la emisión de Amortizable por 3.051 millones realizada. Es uno de los meses de mayor cantidad de emisiones, pues solamente el de marzo desbordó esta cifra, llegando a la de 3.708 millones, también por la misma razón de haberse emitido en marzo hasta 3.265 millones de pesetas de fondos públicos. Las acciones, sin embargo, también absorbieron cifra fuerte de millones, pues las emisiones en noviembre realizadas representaron 364 millones. Las emisiones colocadas en los once primeros meses dan una cifra total de 13.970 millones de pesetas, convertidos en valores, cifra que establece un récord, ya desde ahora, para el año 1952, pues el año de más operaciones de esta clase fué el de 1951, pero en sus doce meses no se pasó de los 13.590 millones de pesetas.

Las lluvias y las nieves de estos días han venido muy a punto para cortar las excesiva y anormal prolongación del estiaje otoñal en los embalses de nuestras Empresas eléctricas. En algunas zonas, famosas por su intensa escorrentía, la situación de sequía ha cambiado radicalmente, hasta tal punto, que el salto del Esla, base del sistema de «Iberduero», estará lleno de un momento a otro, con sus 1.200 millones de metros cúbicos de cubida.

Dentro del apocamiento de las Bolsas siempre hay algún valor que se siente alegre y decidido. Eso está sucediendo con las acciones de la For Motor Ibérica, que desde principios de año, en que cotizaban a menos de 1.600 pesetas, ha subido hasta las 4.500, máximo precio de estos días.

Se habla mucho de los proyectos de expansión de las instalaciones de la Ford y de la posibilidad de que construya tractores en Barcelona, pero seguramente el alza se encuentra producida, más bien, por los proyectos que existen de ampliación del capital de la Empresa y de su transformación en auténtica Empresa española, pues parece ser que Henry Ford está dispuesto a rebajar su participación del 66 por 100 al 33 por 100 en el capital de la Empresa.

Beneficencia Municipal

BANDO DE LA ALCALDIA
Don José María Martín Sampedro, alcalde-presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta capital,

Hago saber!

Todos aquellos vecinos de esta Capital que por su situación económica se crean con derecho a ser incluidos en la Lista de la Beneficencia Municipal, correspondiente al próximo ejercicio de 1953, deberán personarse en el Negociado de Beneficencia de este excelentísimo Ayuntamiento, de diez a una de la mañana, donde les será entregado el impreso-solicitud, el cual una vez rellenado en todas sus partes y firmado por el interesado, será devuelto a expresado Negociado antes del día 1.º de enero del próximo año, no admitiéndose ninguna solicitud que se presente fuera del indicado plazo.

El alcalde, José María Martín Sampedro.

Elixir Estomacal SAIZ DE CARLOS
Indicaciones: Dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, distensión y gases de estómago, flatos y gases en la digestión.



Con gran retraso servimos esta crónica al lector. La culpa no es nuestra. El corresponsal de la Serrada enfermó y no la pudo mandar a tiempo. Mejorado nos la envía y dice así:

Inauguración de un Asilo.—El día 19 de noviembre con gran júbilo del pueblo inmediato de la Serrada se inauguró el Asilo-Colegio, fundación de una rica y lo que es más importante cristianísima señora cuyos nombres y apellidos son: Isabel Jiménez de Vitores. A las nueve de la mañana salieron en dos landós de nuestra capital para el mencionado pueblo nuestro ilustrísimo Prelado, Patronato de la fundación, acompañado del señor deán don Isidro Castelo y del familiar don Baldomero Torres y de los testamentarios don Gregorio Velayos, señor conde de Cerrajería, don Gregorio Merino, antiguo administrador de la casa y del registrador de la Propiedad don Manuel Arias. Todo el vecindario con el Ayuntamiento les recibió; se dispararon muchos cohetes y precedida de la gaita y tamboril la comitiva oficial se trasladó a la iglesia donde se dijo una misa que rezó el capellán del Asilo. Después del Evangelio el señor Obispo dirigió la palabra a los fieles que llenaban la iglesia haciéndoles ver lo beneficioso que era para el pueblo el Asilo, debido a la caridad de sus fundadores que pertenecen a ese linaje de escasos ricos que saben cumplir con su deber. ¡Ay! si hubiese muchos en esta Diócesis, cuántas obras de bien se harían, infelices de ellos si no oyen la voz de Dios pidiéndoles caridad.

Acto seguido se cantó un responso en la sepultura donde yacen los restos de doña Isabel y su esposo que se hallan dentro de la mencionada iglesia. La capilla la bendijo el deán. El magnífico Asilo ha costado 75.000 pesetas y cuenta para sus gastos con una renta de 14.000, producto del capital que para él destinaron sus fundadores.

En la actualidad hay siete asilados; pero pueden admitirse hasta doce jóvenes, los cuales podrán estudiar tres años de latín. Tienen derecho a ingresar cuatro jóvenes de la Serrada, seis de Avila y dos de la Colilla. Dentro del Asilo también hay una escuela gratuita para niños. Los expedicionarios fueron obsequiados por el Ayuntamiento con una comida, regresando al anochecer.

DIA DE LA MADRE

El regalo más práctico y de más gusto, es un abrigo de pieles. No deje de visitar la PELETERIA FERNANDEZ donde encontrará siempre las últimas novedades a los precios más ventajosos. Abrigos moutón clase 1.ª, desde 1.600 pesetas. San Roque, 7, 1.ª.

Sobre guión del entusiasta cazador abulense señor Zurbano, Radio Madrid dedicó una charla cinegética a nuestra Provincia. Cada vez son mayores las dificultades para este deporte, por el aumento constante de aficionados. Interesantes anécdotas y oportunas observaciones de tan experto tirador

Hace unos días, la emisora Radio Madrid, dedicó su acostumbrada charla semanal sobre caza, a nuestra Provincia, según guión facilitado por nuestro buen amigo y paisano, don Jesús Zurbano. Como la emisión resultó interesante por demás, a consecuencia de los curiosos datos y anécdotas que en ella fueron relatadas, hemos estimado oportuno interesarse de dicho señor algunos detalles sobre la misma, con el fin de darlos a conocer a aquellos lectores que, por cualquier circunstancia, no pudieron escucharla, detalles que tan excelente cazador y entusiasta defensor de dicho deporte, nos ha facilitado con suma amabilidad y complacencia, deferencia a la que hemos quedado reconocidos.

Como de sobra conocida es por todos la figura del señor Zurbano, no queremos extendernos en presentar su extrema afición por la caza, hasta el punto de que nada descubriríamos si afirmáramos que muy justamente se le considera como una de las primeras escopetas abulenses, cuya fama tiene indiscutiblemente ganada a través de sus actuaciones en esta Provincia, que ha recorrido de extremo a extremo, infinidad de veces; así como en la de Segovia, Madrid (particularmente en el término de El Escorial) y en los montes de Toledo, siendo también incontables las tiradas de pichón a que concurrió, como lo demuestran elocuentemente los numerosos trofeos que, en varias ocasiones, hemos podido ver en su casa.

La charla radiofónica a que nos referimos; después de dedicar su comienzo a todas estas particularidades, en las que no ha sido

pasada por alto la citación de alguna jornada más destacada, como aquella en que el señor Zurbano, llegó a cobrar setenta conejos, en el «Milanillo» de El Escorial, y la enumeración de algunas de las piezas caídas bajo la certira puntería del experto cazador, entre las que se cuentan magníficos ejemplares de cabra montés, lobos, un linco, una ginetta, zorros, dos gatos monteses y bastantes águilas de todos tamaños, de las que tanto abundan en Gredos, así como numerosas tórtolas, de las que llegó a abatir, a su paso, algunas tardes hasta treinta y cuarenta piezas, sin que en esta estadística, pueda figurar ninguna avutarda, por razones que el cazador explica, pasó después a ocuparse de los problemas cinegéticos en nuestra provincia. Y a la pregunta del colaborador de caza y pesca de Radio Madrid don Joaquín Aroca, sobre si hay ahora más o menos caza, que hace treinta años, nuestro vecino responde:

—Creo que en general hay la misma y hasta que está mejor guardada. Lo que sucede es que somos muchísimos más los cazadores y menos los sitios libres donde poder cazar, con lo que, claro está, tocamos a menos hasta el punto de que, sin disponer de coto, se precisa una gran afición para salir al campo. A este respecto, convendría que, por quien correspondiera, se tomaran las medidas oportunas para evitar en lo posible la generalización de la caza de la perdiz, con alares, y trampas, modalidad desconocida en nuestra provincia hasta ahora, y que tantos perjuicios causa. Es lo que pudieramos llamar la industrialización de la caza de la perdiz. Así he podido comprobar que en ciertos lugares de la sierra, donde por la dureza del terreno, siempre tenía uno la seguridad de que, con buenas piernas se cobraban bastantes piezas, con el empleo de los alares, en poco más de quince días, no se volvió a ver más ni una perdiz. También los cepos están haciendo de las suyas. De unos y otros está invadida la provincia y amenazan con acabar con ambas especies, en el campo libre, si no se toman medidas energéticas y rápidas.

Preguntado de nuevo por el locutor sobre cómo ve el problema de la caza, el señor Zurbano le expuso así:

—Refiriéndome a nuestra provincia, después de lo anteriormente dicho y teniendo en cuenta que solamente en Avila, capital, somos ya más de quinientos cazadores, puede decirse que, en los pocos terrenos libres, los domingos y días festivos se hace difícil el poder cazar, ya que, los cazadores, se estorban unos a otros, constituyendo incluso un verdadero peligro.

—¿Entonces existen muchos acotados y vedados en la provincia?—interpeló nuevamente el señor Aroca.

—Acotados, incontables. Todo el que posee una finca, mejor o peor, la acota. Los vedados también abundan y algunos son magníficos en conejos pero solamente se explotan industrialmente, hasta el punto de que, en muchos de ellos, se sacan más de veinte mil piezas, con lazos, cepos y «bichos», cuyos conejos son exportados a Madrid, en casi su totalidad, aunque también se vende bastante caza en el mercado de Avila, casi toda ella de los aficionados modestos y de los pueblos inmediatos, y pues la de

coto, como antes digo, es enviada a la capital de España.

—¿Y, precios de venta?—
—Varían según las épocas. Generalmente, las codornices y tórtolas, se venden a 4 pesetas; los conejos, entre 10 y 15, según tamaño; las liebres de 20 a 25; las palomas, a unas 5 pesetas y las perdices, entre 9 y 10 pesetas. Los patos y demás clases, no tienen un precio determinado.

A la correspondiente pregunta sobre el particular, nuestro paisano cazador terminó su charla con el dato curioso, que en la provincia de Avila, en tiempos ya remotos, había, en los pinares de Peguerinos, corzos, y en el Valle de Iruelas, jabalíes, por lo que podría intentarse repoblar estos sitios, y tenerlos unos años en reserva absoluta, para que podamos volver a contar con estas especies, allí desaparecidas, visto el espléndido resultado obtenido con lo realizado en este sentido en el Coto Nacional de Gredos, que el mundo admira.



Pollitos de un día, raza Leghorn blanca, alta selección; piensos para polluelos, comederos y bebederos, Hijos Abel González, Miguel Iscar, 14, Valladolid.

INFORMACION DEPORTIVA

Pasado mañana en San Antonio Avila - Hispano

Posible alineación de Dávila y Sánchez en el equipo local

Con muy buen acierto, nuestra directiva gestionó, de los organismos competentes, el aplazamiento del partido que había de celebrarse mañana, y que definitivamente se jugará el próximo lunes, día de la Purísima Concepción, a las cuatro menos cuarto de la tarde en el campo de San Antonio.

Como ya es sabido, el Avila se enfrentará al Hispano, de Madrid, equipo éste que a juzgar por el lugar que ocupa en la clasificación, no debe inquietar mucho a los abulenses, que no por esto deben salir confiados, ya que un tropiezo sería muy lamentable.

El Avila, que en su partido contra el Leganés, a pesar del resultado adverso, jugó un aceptable encuentro, sacará pasado mañana un equipo que variará en poco del del pasado domingo.

Sección religiosa

DICIEMBRE
Día 7, Dominica II de Adviento Santos Ambrosio, Urbano, Severo, Martín.

La misa y oficio divino son de la Dominica II de Adviento, con rito semidoble de segunda clase y color morado.

Dominica II de Adviento

S. A. I. Catedral.—A las nueve y media, Horas Canónicas. A las diez, Misa solemne con sermón que predicará el muy ilustre señor canónigo don Félix de las Heras.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Se celebran Misas rezadas a las siete y media, ocho y nueve y media. A las diez la conventual cantada.

Parroquias de San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez de la catquisis, y a las once y media.

Parroquia de San Juan, a las ocho, nueve, diez, y a las DOCE.

Parroquia de San Pedro, a las ocho, nueve y diez.

Las Madres (San José), a las nueve menos cuarto.

Encarnación, a las nueve menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho.

Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas) a las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas); Misas a las ocho y a las ONCE Y ME. DIA.

Reparadoras, Misa a las ocho.

Magdalena, a las once.

San Antonio.—Los días laborables, habrá misas a las ocho y media y nueve, los días festivos a las ocho y media y nueve y ONCE.

Padres Paules, a las nueve.

La Santa.—Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, nueve y diez.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media y a las diez y media.

San Nicolás. Misa a las diez y media.

San Segundo (extramuros). Misa a las once.

Residencia Provincial. Misa a las once.

Santo Tomé. Misa a la UNA.

Casa de Acción Católica (San Segundo 42).—A las cinco de la mañana se celebra misa rezada de la Adoración Nocturna.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

La Misa en el Santuario se celebrará a las DIEZ de la mañana los domingos y días festivos.

Novenas en honor de la Inmaculada Concepción

Se celebran en la iglesia, de Santo Tomé, en la iglesia de la Magdalena y en la capilla de Padres Paules, del 30 de noviembre al 8 de diciembre, Santo Tomé.—Por la mañana,

a las ocho y media, misa rezada. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón, preces de la novena, plegaria, bendición y reserva y Salve.

Los sermones estarán a cargo de los muy ilustres señores don Teodoro García Robledo, don Julián Jiménez Jiménez y don Luis Serna Núñez, canónigos de la S. A. I. Catedral.

—Iglesia de la Magdalena.—A las ocho de la mañana, misa rezada. Por la tarde, a las seis y media, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, sermón por el R. P. Victoriano Rodríguez, ejercicio de la novena, bendición y reserva y Salve.

—Capilla de Padres Paules.—Por la mañana a las nueve, Misa de Comunión. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Santísima Virgen del Rosario

Real Monasterio de Santo Tomás.—Primer domingo de mes dedicado en honor de Nuestra Señora del Rosario.

Por la mañana, a las ocho y media, misa de comunión general.

Por la tarde, a las seis y media rezo del Santo Rosario, sermón por el R. P. Fray Vicente Martín. O. P., procesión por los claustros, Letanía de la Santísima Virgen, exposición de S. D. M., estación y reserva.

Archicofradía de la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús

La Santa.—Celebra su fiesta mensual la Archicofradía del Sagrado Corazón de Jesús.

Por la mañana a las ocho y media de Comunión general.

Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el R. P. Segundo de Jesús, bendición y reserva, e himno final.

Nuestra Señora de la Portera

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo.

Todos los días a las cinco y media de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, reerva y Salve Regina.

Festividad de la Inmaculada Concepción

Día 8. Lunes.—La Concepción Inmaculada de la Santísima Virgen, Patrona de España.—Santos Eutiquiano, Macario, Zenón.

La misa y oficio divino son de la Concepción Inmaculada de la Santísima Virgen, con rito doble de primera clase, octava y color blanco.

S. A. I. Catedral.—A las nueve y media de la mañana, Misas Canónicas. A las diez, Misa solemne con sermón por el muy ilustre señor canónigo lectoral, don Teodoro García Robledo.

Santo Tomé.—A las ocho y media de la mañana, Misa de Comunión. Por la tarde, a las siete y media, último día de la novena oficiando en la Reserva el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo, finalizando los cultos con la tradicional ofrenda de las Hijas de María a la Inmaculada.

El día 9, a las ocho y media, misa por las congregantes diuitas.

—Iglesia de la Magdalena.—Por la mañana a las nueve, Misa conventual. A las once, Misa solemne, y al terminar quedará expuesto el Santísimo Sacramento hasta los cultos de la tarde a las seis y media, en que finalizará la novena, predicando el reverendo padre Juan Mora.

—Iglesia de Padres Paules.—A las nueve, Misa de Comunión general. Por la tarde, a las siete, último día de la novena, con los cultos de días anteriores y sermón sobre la festividad del día

¿Conformes los disconformes?

HERNIADO
Sus molestias desaparecerán aun en hernias operadas varias veces, usando un aparato profésico contenido convenientemente estudiado a su medida. ORTOPEDIA CASTILLO se le ofrece a resolver su caso, haciéndole el modelo de aparato que no pesa, no oprime ni molesta, y le permitirá ejercer sus trabajos por esforzados que sean, como antes de estar herniado. FAJAS Y ELEVADORES DE ESTOMAGO, riñón, eventrición, etc. APARATOS para desviaciones vertebrales, mal de Pott, parálisis, tumores, pies doloridos. PIERNAS Y BRAZOS de peso mínimo, con movimientos naturales. COCHES-SILLAS DE INVALIDO a palanca y motorizados y todos los trabajos de ortopedia que se nos confíen. (C. S. 12.896)
PRECIOS CONVENCIONALES AL ALCANCE DE TODOS
AVISO.—Visita en los siguientes Consultorios, de 10 a 2, en los días no festivos, En SEGOVIA, los jueves, Dr. D. Casimiro Lozano Lambás, Juan Bravo, 14. En AVILA, los viernes, Dr. D. Juan Muñoz de la Flor, Jimena Blázquez, 3. En CASTILLO DE ROVIA, Consultorio, P.º 17, Tel. 2575.

En la festividad de la Inmaculada Concepción El Frente de Juventudes conmemora el DIA DE LA MADRE

M a d r e...

El Frente de Juventudes ha señalado el día ocho de diciembre, festividad de la Inmaculada Concepción, para tu fiesta. No quisiera yo que mi regalo fuese un frío homenaje ni el día tuyo uno más de los del año. Deseo que veas tú, a quien tanto debo, cómo por demostrarte lo que te quiero, me entrego enteramente a tí, te acompaño más que nunca y me afano por ser más hijo tuyo y por parecerme mejor que nunca lo haya sido.

Si tú aceptas este homenaje mío, te ruego, madre, que vengas conmigo a la Santa Misa y recibiremos los dos juntos la Sagrada Comunión. Esta Comunión yo he de ofrecérla por tí y te pido que tú la hagas por aquellos camaradas míos que, por no tener madre, no tienen a quien dedicarle día tan dichoso como el de hoy. Y también por aquellos otros, primeros en el ejemplo y el sacrificio por nuestra España, dentro o fuera de sus fronteras. Por todos los que hoy no comparten nuestra alegría porque dejaron su vida en aras de un noble afán.

Así, madre, gozamos los dos de esta fiesta, fiesta de la familia española, uniendo santamente en el amor de Dios, tu inmensa bondad y mi alegre juventud. Y El quiera que algún día podados los dos recordarla allá en el Cielo azul; azul, madre, como esta camisa que visto y como el manto azul de la Inmaculada, que también en la Gloria se unirá a nuestro día, como Madre de Dios y como Madre nuestra.

Te abraza, tu hijo.

Quiero morir cual tú...

(Ante el cadáver de mi madre)

¡Madre!

Quiero morir cual tú, con esos mismos presentimientos celestiales que alumbraron tu espíritu en tu postrer instante.

Que cuando deje el mundo haya en mis ojos esa misma quietud que hubo en los tuyos: esa paz que tuvieron tus pupilas en tus momentos últimos.

Que haya en mi frente, la misma placidez que hubo en la tuya, la misma tenue claridad misteriosa de la altura que coronó tus niveas sienes en tus inolvidables horas últimas.

Que haya en mi pecho el mismo reposado aliento que hubo en el tuyo; el mismo aliento infatigoso y dulce de tus instantes últimos.

Que haya en mi alma tu fe, tu amor, tu paz y tu dulzura, esas fulguraciones de esperanza y esa tranquilidad inalterada con que volaste a las mansiones célicas.

Con las mismas quietudes mi pupila y con la misma placidez mi frente; con tu amor y tu fe mi alma tranquila, quiero morir cual tú: ¡Serenamente!

Leopoldo

La noche más negra de mi vida 14 a 15-Septiembre-1952

Un camión arrollado por el expreso de Barcelona

Los dos ocupantes del camión resultaron muertos

ZARAGOZA.—El expreso Madrid-Barcelona, que pasa por Zaragoza a las 2,45 de la madrugada, ha llegado ayer a esta capital con cuatro horas de retraso como consecuencia de haber arrollado en un paso a nivel, en Salinas de Medinaceli (Soria), a un camión, cuyos dos ocupantes resultaron muertos.—(Cifra).

En Ecija ven cuatro aviones

ECIJA.—Sobre las diez y media de la mañana, y en dirección Noroeste, cruzaron el espacio cuatro artefactos en forma de cono, que marchaban paralelos, dejando tras sí una estela luminosa y rizada de humo intenso. El fenómeno fué apreciado por infinidad de personas, pues ante la duración de varios minutos dió lugar a su perfecta visibilidad desde las azoteas y torres.—(Cifra).

Violento incendio en un almacén de maderas

LORCA.—En un almacén de maderas enclavado en el centro de la ciudad, por causas que aún se desconocen se declaró un incendio en las primeras horas de la mañana. El fuerte viento reinante avivó

las llamas que amenazaban con propagarse a los edificios circundantes, algunos de los cuales tuvieron que desalojar sus domicilios.

Por fortuna el viento amainó, lo que, unido a los trabajos del vecindario, fuerzas de infantería y los bomberos de Murcia, se consiguió localizar primero el fuego y dominarlo totalmente después de más de tres horas. Quince o veinte personas de la población civil resultaron lesionadas, aunque levisimamente, al actuar en los trabajos de extinción. Las pérdidas son cuantiosas.—(Cifra).

Los trenes de Cataluña acaparan incidentes y retrasos

BARCELONA.—El tren expreso de Madrid ha llegado con cuatro horas de retraso, a consecuencia de haber chocado con un camión en un paso a nivel sin guarda, entre las estaciones de Salinas y Tarres.

(Continúa en 4.ª página)

SE VENDE dormitorio. Razón Ramón y Cajal, 3.



ECCE MATER TUA

En víspera del gran acontecimiento de la cristiandad, cuando se aprietan más fuertes los lazos familiares y los hombres abren un paréntesis en su vida diaria para preparar los caminos del Señor, una fecha nos llega cada año envuelta en la fragancia finísima del más depurado de los amores; es, como el albo reflejo del gran día que apunta: el 8 de diciembre la Inmaculada Concepción de la Virgen María. El misterio hermoso que ya en el siglo quince gustaba cantar el agudo instinto teológico del pueblo español, cuando capitanes y misioneros nuestros bautizaban con el nombre de Concepción tierras del Mundo Nuevo, mucho antes de que el Papa proclamase su definición dogmática.

Y, entre esas páginas vivas que son todas las fechas conmemorativas de nuestro calendario, ha querido el Frente de Juventudes incrustarla como una joya, con el dulcísimo nombre del «Día de la Madre», asociando a él todo el compendio de gratitud, de veneración y de amor que brota en homenaje encendido del corazón del hombre hacia el ser más querido de la tierra: la madre.

¡Feliz unión la del hombre que a través de su madre llega a amar a la Madre de todos los hombres!

¡Dichosa asociación la que se deriva desde la Purísima Virgen hasta la madre que nos enseñó a rezar entre caricias y besos! Nada podrá romper este vínculo indestructible que ligó ya sagrada comunión de dos vidas: — el hijo y la madre — con los hilos sutiles que atan nuestro mundo con el cielo.

Pero no todo es júbilo en este día; también hay lágrimas y suspiros en muchos hogares. Son las lágrimas que forman ese rosario de España, por el que, el recuerdo de muchas madres va desgranando nombres bica conocidos de una geografía trágica y gloriosa: Belchite, El Ebro, Brunete o cualquier lugar incierto que señala una sencilla cruz de madera en la estepa dilatada de Rusia.

Hasta estos hogares también llegan camaradas del Frente de Juventudes con el homenaje de su admiración y su cariño, con la palabra de consuelo y el obsequio preciso de su compañía, para llenar, en parte, el hueco. Y ellos, mejor que nadie, entienden su dolor: son los que en este día no llevarán regalos ni flores, ni besos a sus casas, porque no tienen a quien ofrecérselos; pero saben que desde lo alto del cielo les regala una sonrisa amorosa de la mejor Madre que Cristo nos dejó junto al madero en la hora suprema de su agonía.

Batida contra allmañas

PENARROYA.—Desde hace unos días merodean por estos contornos los lobos, que se supone bajan de la sierra del Hoyo. Ultimamente han sido vistos, incluso de día, en la finca «San José» y en el lugar conocido por «Seto Alto», del término de Fuenteovejuna, a unos cuatro kilómetros de Penarroya, donde causaron daños en el ganado, matando más de una docena de borregos. Anoche, los lobos volvieron al mismo lugar; pero los cortijeros lograron espantarlos.

La Hermandad de Labradores y Ganaderos organiza una batida, a fin de dar caza a estas allmañas, que intranquilizan a los ganaderos, obligándoles a estar en guardia durante las noches.—(Cifra).

Andrés Segovia, en el Instituto de España en Londres

Obtuvo un gran éxito

LONDRES (De nuestro correspondiente).—El recital de guitarra dado por Andrés Segovia en el Instituto de España será recordado en esta capital como uno de los acontecimientos artísticos más hermosos del año. Para el profesor Xavier de Salas será, sin duda, y muy legítimamente, uno de los mayores éxitos y aciertos entre los muchos y muy felices de su vida de director de esta casa cultural española en Londres. Después de una breve introducción del profesor de Salas, quien supo presentar al ilustre guitarrista en su faceta de hombre y no sólo de concertista, Andrés Segovia dedicó a un público que se apretaba en todas las salas del edificio — y que en su mayoría escuchó la retransmisión del concierto por los altavoces colocados en los tres pisos — cerca de dos horas de absoluto embudo. Bajo sus manos pequeñas y redonditas, la guitarra cobra, de repente, categoría de gran instrumento, de legítimo vehículo de música clásica. Es inútil, casi diría que imposible, tratar de describir una vez más el genio de Andrés Segovia; inútil e imposible, por lo menos, mientras no se invente un lenguaje nuevo que impida la reiteración de lo ya mil veces dicho y escrito. Inútil también tratar de reflejar la emoción del público.—G. B.

Molineros se vende un cernido, una limpia y una bancada para piedra de 1,30, con pies de hierro, con todos sus accesorios y su cabria, todo nuevo, además un malacata y dos gatos de 5 000 kilos cada uno. Para tratar, Venta de la Colilla.

Compro CALCULADORA MADAS. O. Lloréns Castelló Av. J. Antonio, 598.—Barcelona

«Boletín de las Cortes»

Se ha publicado el número 411 del «Boletín Oficial de las Cortes Españolas» en el que se insertan varios proyectos de ley relativos a créditos extraordinarios y suplementos de crédito. También figuran en el mismo los dictámenes emitidos por las Comisiones correspondientes a los siguientes proyectos de ley:

Concesión de una gratificación extraordinaria a los funcionarios y empleados activos del Estado y a las clases pasivas.

Presupuesto de la Guinea Española.

Fijación de las edades para el pase a la situación de retirado de los jefes y oficiales caballeros de la Real y Militar Orden de San Fernando.

Reorganización de escalas de la Armada.

Reorganización de los escala-

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 5 de diciembre) Premiado con 50 pesetas el número 220 Y con 5 pesetas los terminados en 20

Polluelos

extraseleccionados, servir desde enero. «GRANJA CASTILLA» (diplomada). Plaza Leones de Castilla, 2. VALLADOLID.

fonos del profesorado de las Escuelas de Comercio y de las Escuelas de Peritos Industriales.

Fijación de plantillas de los funcionarios del Ministerio de Información y Turismo, del personal de las Escuelas de Artes y Oficios, de la escala auxiliar del Cuerpo técnico-administrativo del Ministerio de la Gobernación y del Cuerpo de Inspectores Técnicos del Timbre del Estado.

Dr. D. MARTIN

Especialista en Varices, Hemorroides (almorranas), enfermedades ano-rectales. Para consulta en Avila todos los meses del día 16 al 23, en el Hotel Continental. (C. S. número 224)13.

Ganaderos

Arriendo pastos de primavera para ciento sesenta vacas en término San Agustín de Guadalís, provincia Madrid, a treinta kilómetros de ésta, finca toda cercada de pared. abundantes pastos y sin ovejas. Para tratar: Tomás Sahagún, en Mengamuñoz, o Juan Francisco Jiménez, en San Martín del Pimpollar (Avila).

Polluelos Leghorn, Rhode, Castellana Catálogo gratis. Granja La Loma. Apartado 9203. Madrid.

«Como reconstituyente no tiene igual»



Como aperitivo es el mejor Public. «Races»

KALEIDOSCOPIO

Sopa de letras

En un garaje:

- 1.—CINTOMUSEA
- 2.—TURSOPESE
- 3.—PHESCAR
- 4.—GEMARSUNA
- 5.—MICCASONE
- 6.—TREXITENSO
- 7.—GILOSAAN
- 8.—SARGA
- 9.—TRAMHENIRASE
- 10.—ROTESMO

Solución a la última sopa de letras «Nombres de varón»:

1. Manuel. 2. Leopoldo. 3. Ricardo. 4. Alfredo. 5. Sebastián. 6. Jacinto. 7. Alejandro. 8. Rafael. 9. Joaquín. 10. Antonio.

Foro abulense

«Los Belenes»

Se acercan los felices días en que la humanidad creyente recuerda agradecida la bendita hora en que Nuestro Señor Jesucristo nació para nuestra salvación en un establo de Belén. De esa festividad participamos todos, chicos y grandes. Unos profanándolas con sus desordenadas alegrías que, como decía el insigne Granada, hicieron llorar al Salvador, quien con su vista divina las vió y las sintió como presentes muchos siglos antes de producirse. Otros prestigiándola con goces de cristianos fervores, solemnizándola con su asistencia ordenada, franca y sincera a los oficios religiosos, donde a semejanza de los pastores, adoraron a Jesús, ofreciéndole sus corazones. Pero quienes, muchos días antes, y en esta fausta fecha, gozan de una manera extraordinaria son los niños, los predilectos del Señor. Hay que verlos extasiados ante los escaparates en los que se exhiben los antes populares «nacimientos». Y al llegar a este punto permítanos el lector que le digamos que es lastimoso que el comercio no dedique más espacio a esas encantadoras representaciones. Contadísimo son los establecimientos, y vaya para ellos nuestra felicitación, que les dedican un lugar. La causa de ello la presentimos y dice muy a las claras que el hogar se va paganzando y no siente a Jesús. Si se hubiesen conservado las edificantes costumbres de nuestros antepasados en este aspecto, el comercio llenaría sus tiendas de figuras y figuritas. La niñez inocente, sin embargo, sigue contemplándolas, ávida de poseerlas. ¿Por qué sus papás no complacen sus deseos y en cada hogar colocan un nacimiento donde se recreen los peques mirando al Divino Infante echadito en pobres pajas y a pastores y reyes prestándole adoración y ofrendas?

¡Qué lección más sublime de humildad y de gratitud y de paciencia en torno de la cueva belenita! Es una escuela práctica del buen vivir esa del nacimiento en la casa; ininteligible para ciertos espíritus desaprensivos que, ¡ay! han olvidado lo que quizá vieron hacer a sus cristianos padres. Consolémonos de ese lamentable estado de cosas en los hogares, con el contraste afortunadísimo de esas beneméritas entidades que, como el Frente de Juventudes y la Juventud Católica Antoniana, año en año, se superan en realizar unos nacimientos verdaderamente encantadores, que son visitadísimo en los días navideños, gozando grandemente en su contemplación todas las clases sociales.

ALTA COSTURA

JULIE

Recibió los últimos figurines de invierno
Eduardo Marquina, 5. D.



Sanatorio Quirúrgico del Carmen
Dr. D. Florencio Tejerina

CONSULTA DIARIA de 12 a 2

Ramón y Cajal, 9. Teléfono 527. AVILA



Public. AVILA.

Las viviendas de Santo Tomás, serán terminadas y entregadas en brevísimo plazo

Con la consiguiente dotación de agua y alcantarillado

Después de incesantes trabajos para solucionar todo lo referente a terminación del grupo de viviendas de Santo Tomás, con la consiguiente dotación de agua y alcantarillado, se ha llegado a una feliz solución, por lo que se espera que en muy breve plazo queden completamente terminadas y entregadas a sus respectivos dueños.

N. de la R. — Ya pueden suponer la satisfacción con que damos esta noticia, ya que era una verdadera lástima, que con la escasez de viviendas que en la actualidad existe, un numeroso grupo de casas estuviera después de muy avanzadas sus obras, dejadas en un obligado olvido.

20.000 pesetas para Radio Avila
El Ayuntamiento de nuestra

ciudad, ha acordado conceder una subvención de 20.000 pesetas para la emisora local «Radio Avila».

En pro de la potabilidad de las aguas

Reunión del Consejo Municipal de Sanidad

Esta mañana bajo la presidencia del alcalde, don José María Martín Sampedro, se reunió el Consejo Municipal de Sanidad, con el fin de estudiar la solución de la potabilidad del agua en las fuentes públicas.

Entre otros acuerdos, se tomaron el de solicitar presupuestos para adquirir una estación depuradora de agua y el de que se pondrá en tratamiento las aguas actuales, para poder quitar los carteles que hoy día existen en las fuentes de esta localidad.

CARTELERIA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos. — «La Brigada suicida» (3).

Gran Cinema. — «Un americano en París» (3).

Teatro Principal. — «Cadenas rotas» (3).

Morilidad. — (1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores con reparos. (4) Gravemente peligrosas

La festividad de la Purísima Concepción

En honor de la Purísima Concepción, la Asamblea provincial de Avila, de la Cruz Roja Española, pasado mañana día 8, celebrará una misa a las doce horas en la iglesia de la Magdalena.

Demetrio González Martín
MEDICO OCULISTA

Traslada su consulta y domicilio al Paseo 2 de Mayo, núm. 6.

Esta mañana terminaron en Arévalo las tareas del Consejo Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N.-S.

El jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, pronunció el discurso de clausura

En la mañana de hoy, se celebraron en la ciudad de Arévalo, los actos de clausura del Consejo Comarcal de Falange.

Después de asistir a una misa de acción de gracias por las tareas de este Consejo, se hizo la ofrenda ante la Cruz de los Caídos.

A continuación, en el salón del Cine Cervantes, se presentaron al Consejo los planes trienales fedatados en cada uno de los pueblos asistentes.

Seguidamente pronunció una charla sobre Administración Local, el interventor de la excelentísima Diputación, don José Santacana, dándose después lectura del acta del Consejo y cierre de sus tareas.

Se entregaron nombramientos a numerosos mandos.

Finalmente, el jefe provincial

del Movimiento y gobernador civil, don David Herrero Lozano, pronunció el discurso de clausura de este Consejo, que al igual que los celebrados anteriormente ha constituido un rotundo éxito.

La ciudad de Arévalo donde se habían instalado altavoces para que todo el vecindario pudiera escuchar el discurso final, apareció esta mañana engalanada con banderas de los colores del Movimiento, habiendo existido durante todos los días que duraron las tareas un gran entusiasmo.

El Ayuntamiento, obsequió a todos los asistentes al Consejo, con una copa de vino español.

VENDO CAMIONETA FORD

carga 500 Ks. Informes: Central Telefónica. Avila.

¿Sabía usted?

Sus gallinas estarán más alegres y coloradas y aumentarán su postura tomando AVE-SANIL, y sus mortales «diarreas» se cortarán «radicalmente» con el moderno preparado «AVECOLERIN».

Oposiciones a ingreso en el Magisterio Nacional Primario

MAESTROS

El Tribunal de oposiciones a ingreso en el Magisterio Nacional Primario (maestros) convoca a los opositores para la lectura del ejercicio escrito, cuya práctica ha terminado en el día de hoy, a las cuatro de la tarde del próximo martes, día 9. Esta parte del primer ejercicio es pública.

Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la presente semana: Sacerdote, don Flavio Aguilera;

Señores, don Cesáreo Jiménez, don Florentino Jiménez, don Fernando Jiménez, don Enrique Jiménez, don Lidio Jiménez, don Apolinar de Juan, don Hilario Jiménez, don Jesús Jiménez Hernández.

Donativos

Don Adrián Velasco, 8 pesetas; don Romualdo Gil, en memoria de su hijo (q. e. p. d.) 10 pesetas; señora amante de los pobres, 25 pesetas; Colegio de San Juan de la Cruz, para la comida extraordinaria del día 24 de noviembre, 150 pesetas; doña Concepción Pardo, 15 pesetas en Lotería para los pobres y servicio.

La suerte en sus manos...

en nuestra gran

VENTA FIN DE AÑO

Precios rebajadísimos con participaciones de Lotería para Navidad en todos los artículos.

ALMACENES Vda. de Félix Grande

VISITE NUESTROS ESCAPARATES DE Alemania, 5 y Reyes Católicos, 15

Adoración Nocturna

Esta noche celebrará Vigilia el Turno de San José.

Mañana, celebrará Vigilia el Turno de la Inmaculada, con carácter extraordinario, como Titular a la que deben asistir en su primera hora todos los Adoradores.

IGUALATORIO MEDICO QUIRURGICO

Clínica de Urgencia

San Juan de la Cruz, 28

Para las visitas de urgencia, en el domicilio del enfermo, debe llamarse al teléfono 762

Médico de guardia para esta semana, doctor Heras,

Por el citado doctor y practicantes señores García (M.), del Canto y Gómez, han sido curadas el día 5 de diciembre,

Senena Villacastán González, de 18 años, herida infectada en la planta del pie izquierdo; pronóstico leve.

María de la Concepción Teresa de 19 años, extracción de un cuerpo extraño del dedo medio de la mano derecha; leve.

Máxima Martín Gutiérrez, de 20 años, herida cortante en antebrazo derecho, tercio superior, cara externa, con pérdida de sustancia; pronóstico leve.

Ecos de sociedad

De días

Pasado mañana festividad de la Purísima Concepción los celebrarán las señoritas de Sáez, Hebrero, Nejón, Valdés y Robledo; señoras de Alcón (don José), de Maroto, de Sánchez Merino, de Capote, de García, Ossorio y señora marquesa de San Andrés de Parma.

Aniversario

Se ha cumplido el segundo año del fallecimiento de don Abilio González Delgado, industrial que fué de Muñana. Con este motivo se han celebrado sufragios por el eterno descanso de su alma en varias iglesias de esta capital y en Muñana. Renovamos el pésame a sus familiares.

A. Rodríguez Rebollo

Director del Dispensario Antituberculoso y del Sanatorio de Santa Teresa.

Suspende su consulta hasta el próximo enero.

Conferencias de San Vicente de Paúl

CABALLEROS

Con motivo de la Fiesta de Inmaculada, el próximo día 8, se celebrará reunión general en Palacio, bajo la presidencia del excelentísimo señor Obispo, a la una.

La Misa a la que deben asistir también todos los miembros de la Conferencia, se dirá a las nueve y media en la Capilla de San Segundo de la Catedral. Este año por la especialísima intención que tendrá, en unión con la tribulación de un hermano, se espera no falte un solo asociado.

En el convento de Padres Franciscanos, va a ser inaugurado un «Comedor de Niños Pobres de San Antonio»

En el convento de los Reverendos Padres Franciscanos, de nuestra ciudad, será inaugurado oficialmente un «Comedor de Niños Pobres de San Antonio», en el que, el celo de los frailes en favor de los pobres, dará ocasión a cuantas personas practican la caridad cristiana, para poder sostener tan magnífica obra.

El acto se celebrará el próximo día 8, festividad de la Purísima Concepción, a la una de la tarde y el menú que se servirá a los pequeños comensales, será como sigue:

Sopa de sémola, filetes con patatas fritas, huevos fritos con tomate; postres: pasteles, fruta, vino y café.

Asociación Misionera Seglar

Mañana día 7 a las doce y media de la mañana en el salón de actos del Secretariado Diocesano de Misiones (Bajada de Sonsoles núm. 1), se celebrará una charla sobre el «misionerismo seglar» por el reverendo señor don Juan José Pérez Ormazabal, consejero nacional de la A. M. S.

Quedan invitadas cuantas personas de ambos sexos deseen asistir.

DE FUTBOL

El partido España-Argentina que será retransmitido a todo el territorio español desde Madrid comenzará a las tres y media en punto del día de mañana.

(Viene de 3.ª página)

El correo de Barcelona a Puigcerdá permaneció unas horas detenido en la estación de Figaro por rotura del motor de la máquina.

Los trenes procedentes de Puigcerdá llegaron con algún retraso sobre el horario previsto, a consecuencia de avería en las líneas, debido al fuerte temporal de viento en Granollers.

En el paseo de Don Carlos, el tren número 1834, que procedía de Reus, fué apedreado por unos individuos, que rompieron un cristal de un vagón y causaron lesiones leves a un pasajero. — (Cifra).



UNDECIMO ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de EL SEÑOR

Don Isidoro López Jiménez

Que falleció el día 8 de diciembre de 1941

A LOS 69 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Sus afligidos hijos don José-Luis y don Eduardo López Aranguren; hijas políticas doña María del Pilar Quinones y doña María Dolores Marcos; nietos, primos y demás familia.

Suplican una oración por su alma.

Las misas que se celebren en la Parroquia de San Pedro a las ocho y a las ocho y media los días 8 y 9; y en la Parroquia de San Vicente de diez del día 8, y las de ocho y ocho y media el día 9, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.